

「いこま市議会のうごきNo. 158」アンケート結果

「いこま市議会のうごきNo. 158」のアンケート結果は下記のとおりです。

【実施期間】 令和6年6月1日（土曜日）～14日（金曜日）

【回答者】 3名

【質問数】 3問

問1：年代をお伺いします。

A 18歳未満	0
B 18～39歳	2
C 40～64歳	1
D 65～79歳	0
E 80歳以上	0
合計	3

問2：「いこま市議会のうごき」で関心のある記事は何ですか。（複数回答可）

A 審議したおもな議案	3
B 一般質問	3
C 議決結果賛否一覧	3
D その他	1
E 載せてほしい記事があればご記入ください	0

D その他

●街で出会い話を親身になって聞いてくださったが、言ってることと結果が全然違うくてがっかりした

問3：「いこま市議会のうごき」について、ご意見・ご要望や読んでみたい記事などがあればご自由にお書きください。

●要望・市内あちこちの公園の遊具がなくなっており、小さい子供が色々な動きの中で体力をつけながら遊ぶことができない。

●生駒市だけではないが、公道が汚すぎる。ガタガタで、奈良に来る県外の人に奈良の道はひどくガタガタだと言われたことが何度かある。

また自分が県外へ旅行に行くと、とても綺麗な道が多く大変驚く。歩道もひどい、自転車などまた小さい子や高齢者が歩くには危険な歩道が多い。

●学校の給食について一般質問があったが、給食の時間が短すぎて、食べたい量が食べれず、またクラスでの残飯が多く、子供は気をもんでいる。

学校では、SDGsだとか色々いうけど、それができていない！！もう少しゆっくり、きっちり食べさせるべき。

●子育て世代にもっと意見を吸い上げて活動にいかしてほしい